

Noticias

Encuentro de Lógica

La Maestría en Filosofía conjuntamente con la Escuela de Filosofía, ambas de la UCAB, la Sociedad Venezolana de Lógica, la Sociedad Venezolana de Filosofía y la Cátedra Fundacional Ética y Valores Religiosos P. Francisco Arruza, s.j., organizaron la *Semana de Filosofía en la UCAB*, durante la cual se llevaron a cabo las siguientes actividades los días 26, 27 y 28 de mayo de 2008:

II Taller de Lógica "P. Francisco Arruza, s.j." donde se realizó un merecido homenaje dándole su nombre a este Taller de Lógica, a quien fue en vida Vicerrector Administrativo de la UCAB (1971); Tesorero de la Fundación Andrés Bello; Decano de la Facultad de Humanidades y Educación (1980-1982) y Director de la Escuela de Filosofía (1974-1992). Más allá de esos cargos, el Padre Arruza será siempre recordado como el legendario profesor de Lógica. Impartió esa asignatura en todas las Escuelas de la UCAB y gracias a su tesón la Lógica permaneció en la mayoría de las carreras de esta Casa de Estudios. Todos aquellos que fuimos sus alumnos recordamos la famosa "Regla de Oro" con la que nos enseñó a evaluar la validez de los silogismos.

Seguidamente, nuestro invitado Internacional de la UNAM, el Dr. Raymundo Morado, compartió con nosotros una excelente visión de la Lógica titulada: *Dos retos para la Lógica*; el comentario a esta exposición fue realizado por la Dra. Corina Yoris, quien resaltó varios aspectos importantes de los retos planteados por el Dr. Morado. Aprovechando este espacio académico, especialistas en el área presentaron diversas ponencias que tuvieron como resultado el enriquecimiento y disertación sobre diferentes aspectos de la Didáctica y la Filosofía de la Lógica.

"Taller de Didáctica de la Lógica". Dada la presencia del Dr. Raymundo Morado en nuestro país y en nuestro campus universitario, se organizó un encuentro de dos sesiones denominado Taller de Didáctica de la Lógica. En dicho encuentro, nuestro invitado nos ilustró, tanto a profesores, estudiantes como público en general de la UCAB y otras instituciones del país, con diferentes estrategias para la enseñanza de la Lógica.

Para cerrar nuestra semana, el día 29 de mayo se reunió la *Asamblea de la Sociedad Interamericana de Filosofía* con la asistencia de los presidentes y representantes de las Sociedades de Filosofía del continente americano: Dr. Juan José Botero (Presidente de la Sociedad Colombiana de Filosofía, Colombia), Miguel Giusti (actual Presidente de la Sociedad Interamericana de Filosofía, Perú), Dr. Carlos B. Gutiérrez (Expresidente de la Sociedad Interamericana de Filosofía, Colombia), Dr. José Jara (Representante de Chile), Dr. Raymundo Morado (Presidente de la Asociación Filosófica de México), Dr. Joao Salles (Expresidente de Associação Nacional de Pós-graduação em Filosofia, Brasil), Dra. María Isabel Santacruz (Vocal de la Sociedad Interamericana de Filosofía, Argentina), Dr. Carlos Caorsi y Dra. Marta Bayarres (Representantes del Uruguay) y Dra. Corina Yoris (Presidenta de las Sociedades de Filosofía y de Lógica, Venezuela). Celebrada la Asamblea de la Sociedad Interamericana de Filosofía, se organizaron dos mesas redondas distribuidas en dos sesiones. En ellas se discutió sobre las diversas tendencias actuales de la Filosofía en América. La disertación de clausura le correspondió al Dr. Carlos B. Gutiérrez.

Encuentro Internacional

En la sede de la Universidad de Antioquia, Medellín, Colombia, tuvo lugar el *III Congreso Iberoamericano de Filosofía*, del 1 al 5 de julio de 2008, sobre "Pluralismo". Bajo la coordinación del Prof. Dr. Francisco Cortés Rodas, se realizaron actividades académicas muy diversas, con las exposiciones de los plenaristas y ponentes, foros, coloquios, mesas redondas, simposia y presentaciones de libros. Hubo presencia de colegas de España, de Portugal y de la mayoría de los países de América Latina. De la Escuela de Filosofía de la UCAB participaron las profesoras Marta De la Vega, Lizette Nava de Müller y Sandra Pinardi.